

Churchill, Roosevelt y Stalin

hacen una declaración conjunta de la conferencia celebrada en Yalta (Crimea)

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

HnoXII-Núm. 3.206

Ciudad, Martes 13 de Febrero de 1945

Ejemplar 25 cts

Prevee la desaparición de todo el equipo militar alemán, el control de la industria y el sometimiento a la justicia de los criminales de la guerra

Se han planeado nuevos ataques contra Alemania desde el Este, el Oeste, el Norte y el Sur || Fué prevista una comisión central de control, con participación de Francia, y sede en Berlín

Se prepara la Carta de la Paz con las conversaciones de Dumbarton Oaks

Londres, 12. — Churchill-Roosevelt y Stalin han publicado en la noche de hoy una declaración conjunta que describe los planes formados para la derrota final de Alemania y su ocupación y desarme con la desaparición para siempre del Estado Mayor General alemán.

La declaración revela que la conferencia de los Tres Grandes duró ocho días y se celebró en Yalta (Crimea).

Dice el comunicado: "Winston Churchill, primer ministro de la Gran Bretaña, Franklin D. Roosevelt, presidente de los Estados Unidos y el mariscal Stalin, presidente del Consejo de Comisarios del pueblo de la URSS, se han reunido con los ministros de Asuntos Exteriores, los jefes de los Estados Mayores y otros consejeros, en Crimea.

Ha sido hecha la siguiente declaración por el primer ministro de la Gran Bretaña, el presidente de los Estados Unidos y el presidente del Consejo de Comisarios del pueblo de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas, como resultado de la conferencia de Crimea:

"Hemos considerado determinados planes militares de las tres potencias aliadas para la derrota final del enemigo común. Los Estados Mayores de las tres potencias aliadas se han reunido diariamente, con resultados satisfactorios desde todos los puntos de vista y han tenido por resultado una más estrecha coordinación del esfuerzo militar de los tres aliados que en cualquier momento anterior. Se ha llegado a un pleno acuerdo, planteándose en detalle la sincronización, alcance y coordinación de nuevos y más poderosos golpes que han de ser asistidos por nuestros ejércitos y fuerzas aéreas contra el corazón de Alemania, desde el Este, el Oeste, el Norte y el Sur.

Hemos llegado a un acuerdo acerca de la política común y de los planes para conseguir la rendición incondicional, los términos de la cual imponemos a la Alemania nazi después de que haya sido aplastada.

Con arreglo a los planes convenidos, las fuerzas de las tres potencias ocuparán zonas separadas de Alemania. Ha sido prevista una administración de control coordinada, formada por los comandantes supremos de las tres



potencias, la que tendrá el cuartel general en Berlín. Francia sería invitada por las tres potencias para que si así lo desea, venga a la zona de ocupación y participe como un cuarto miembro en la comisión de control. Los límites de la zona francesa serán acordados por los cuatro gobiernos interesados a través de sus representantes en la comisión consultiva europea.

Es nuestro inflexible propósito el destruir el militarismo alemán y el nazismo, y asegurar que Alemania no pueda jamás perturbar otra vez la paz del mundo. Estamos determinados a desarmar y disolver todas las fuerzas armadas alemanas y eliminar para siempre al Estado Mayor alemán que ha contribuido repetidamente al resurgimiento del militarismo alemán, a transportar y destruir el equipo militar, a eliminar o controlar toda la industria alemana que pudiera ser usada para la producción militar, a someter a todos los criminales de guerra a la justicia para su rápido castigo, a la exacta reparación específica de las destrucciones realizadas por los germanos, a eliminar al partido nazi y las leyes, organizaciones, instituciones, órganos públicos y la vida cultural y económica del pueblo alemán y tomar en armonía todas las demás medidas en Alemania que sean necesarias para la paz y la seguridad futura del mundo. No es nuestro propósito destruir al pueblo alemán, pero solamente

cuando el nazismo y el militarismo hayan sido extirpados habrá un lugar para ellos en la comunidad de las naciones.

Hemos considerado la cuestión de los daños causados por Alemania a las naciones aliadas en esta guerra y reconocemos que es justo que Alemania sea obligada a compensar los daños en especie, en la máxima extensión posible. Será establecida una comisión para la compensación de los daños.

Hemos convenido que sea convocada una conferencia de las naciones unidas que deberá reunirse en S. Francisco, de Norteamé-

rica, el 25 de abril de 1945, para preparar la carta de dicha organización, siguiendo la línea propuesta en las conversaciones de Dumbarton Oaks.

Los gobiernos de China y Francia serán consultados inmediatamente. Tan pronto como hayan sido terminadas las consultas con Francia y China se hará público el texto de la propuesta del procedimiento de votación.

Hemos redactado y suscrito una declaración acerca de la Europa liberada, y se hará frente a los problemas políticos y económicos de acuerdo con los principios democráticos. El texto de esta declaración afirma que los tres gobiernos están de mutuo acuerdo.

En esta declaración reafirmamos nuestra fe en los principios de la Carta del Atlántico, nuestra fidelidad a la declaración de las naciones unidas, nuestra determinación de constituir en cooperación con otras naciones amantes de la paz y el orden mundial, bajo la ley, una ordenada paz, la seguridad, el bienestar y la libertad general de toda la humanidad.

Vinimos a la conferencia de Crimea resueltos a liquidar nuestras diferencias acerca de Polonia. Hemos reafirmado nuestro común deseo de ver establecida una Polonia fuerte, libre, independiente y democrática.

Como resultado de nuestras (Pasa a la página 6)

DE GAULLE en viaje oficial por LORENA Y ALSACIA

En Metz pronunció un discurso ante la multitud

"QUEREMOS HACER DEL RHIN UNA VIA FRANCESA DE UN EXTREMO A OTRO"

París, 12. — En el viaje de fin de semana por Lorena y Alsacia, De Gaulle se dirigió a la muchedumbre desde el balcón del Ayuntamiento de Metz en el que también se encontraba el general Giraud. De Gaulle afirmó que Lorena es una de las partes más queridas de Francia una e indivisible. "Queremos hacer del Rhin — dijo — una vía francesa de un extremo a otro. Ese será el símbolo de la victoria". De Gaulle dijo que la renovación política y social del país es deseo de todos los franceses y que éstos no quieren estar entregados por más tiempo a querrelas absurdas. Todos los hijos de Francia ansiamos ser hermanos y hermanas para laborar juntos por el bienestar de nuestra querida Patria.

Al terminar pidió a la multitud que entonase "La Marsellesa".

En Estrasburgo, De Gaulle condecoró a los generales norteamericanos y franceses que liberaron Alsacia. — EFE.

FUERZAS DEL GENERAL WLASOF LUCHAN EN EL FRENTE DEL ESTE

Bunzlan, al oeste de Breslau, ocupado por los rusos

Se celebra en Madrid la reunión de delegados de Trabajo

Expresaron su adhesión al ministro y jerarquías del Ministerio

Madrid, 12. — En el Ministerio de Trabajo se ha celebrado hoy el primer acto de la reunión de delegados del Trabajo, consistente en su presentación al Subsecretario del Ramo. Efectuó la presentación al jefe de la Sección de Delegaciones, quien hizo patente la adhesión de los delegados al Jefe del Estado, ministro de Trabajo y a todas las jerarquías del Ministerio.

El subsecretario pronunció unas palabras señalando la enorme trascendencia que hoy tiene la cuestión social. — CIFRA.

Vea en cuarta y quinta página nuestra amplia Información Deportiva

Berlín, 12. — Las tropas soviéticas entraron en Bunzlan, al oeste de Breslau, según anuncia la Oficina Internacional de Información.

Se libran duros combates en los barrios orientales de la ciudad, donde los alemanes resisten tenazmente. — EFE.

Berlín, 12. — En el frente del Este actúan ya varios contingentes del Ejército del general Wlasof, según manifestó a los periodistas el portavoz militar alemán.

Estas formaciones, agregó, han luchado de forma ejemplar en todos los sectores donde han participado en los combates. — EFE.

En la región de Materhorn se libra una gran batalla

Los canadienses han cortado las comunicaciones entre Cleveris y Goch

París, 12. — Se libra una gran batalla en la región de Materhorn, donde el ejército canadiense ha cortado las comunicaciones entre Cleveris y Goch, importante posición de la línea Sigfrido, a unos 13 kilómetros al sur, después de haber pasado de la parte norte del espeso bosque de Reichswald, comunica el corresponsal de la Prensa combinada americana. — EFE.

LOS ALIADOS EN CLEVERIS París, 12. — Los aliados han

ocupado los distritos del oeste y norte de la ciudad de Cleveris, según el corresponsal de la Prensa combinada americana. — EFE.

GENNEP OCUPADO POR LOS ALIADOS

Londres, 12. — Según los últimos despachos recibidos en la Reuter del frente del Roer, los aliados han ocupado Gennep y de otra parte se encuentran más allá de Cleveris. — EFE.

Los norteamericanos siguen avanzando por el interior de Luzón

La aviación ataca duramente las posiciones japonesas al sur de la isla del Corregidor

Lingayen, 12. — Las unidades acorazadas de la sexta división alcanzan ahora rápidamente el interior de Luzón.

Algunas unidades de la 37 división realizan movimientos rápidos a lo largo de la carretera de Villaverde, ejerciendo fuerte presión sobre los destacamentos nipones encargados de demorar el avance.

También las operaciones de

limpieza en la parte baja de los montes Zambales, en dirección a la península de Bataan, se desarrollan satisfactoriamente, mientras los bombarderos pesados atacan duramente las posiciones japonesas en el sur de la península de la isla de Corregidor.

La aviación presta apoyo continuamente a las fuerzas terrestres norteamericanas, bombardeando las concentraciones y puntos fuertes del enemigo. — EFE.

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 5.
UN BUEN ESTRENO
 La gran producción nacional que tiene por título:

Cuarenta y ocho horas

Una comedia de gran dinamismo y sutileza, formidablemente interpretada por:
ANA MARISCAL, ENRIQUE GUITAR, MARY DELGADO, RAUL CANCIO.

Completa el programa el gran noticiario español NO-DO número 109-B.

El jueves estreno de una película de emociones:
OJOS MISTERIOSOS DE LONDRES

Por Bela Lugosi-Greta Gynt. Seguidamente:
LAS MIL Y UNA NOCHE, por Jhon Hall y María Montez.
SU VIDA INTIMA, por Charles Boyer y Margaret Sullavan.
ONDAS MISTERIOSAS, gran película de Mercurio Films.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA
 13 de febrero, martes. — La Flagelación de Nuestro Señor Jesucristo.— Santos Gregorio II, Papa; Lucifio, Esteban, obispos; Polieuto, Julián, Benigno, Fusca, vírgen, Maura, mártires. — Simple.— Ornamentos morados.— Mañana se celebran las Velaciones.
TIEMPO DE CUARESMA
 Se da el nombre de Cuaresma al periodo de 40 días de ayuno con que se prepara la Iglesia a la Festividad de las Festividades, la Pascua, que es el punto central alrededor del cual gira todo el Año Litúrgico.

1. Origen de la Cuaresma.— Su institución se remonta a los mismos orígenes del cristianismo; y en cierto modo podría afirmarse que el propio Cristo fue quien la inauguró, al ayunar 40 días y 40 noches en el desierto, que se halla frente a la llanura de Jericó.

De todos modos es muy probable que el motivo originario de su institución debe buscarse en el hecho de que, habiendo dispuesto la primitiva Iglesia que los catecúmenos recibieran el bautismo en la noche del Sábado Santo, era necesario prepararlos convenientemente para recibirlo, con ayunos, plegarias y otros ejercicios de penitencia. Al principio de la Cuaresma esos catecúmenos eran inscritos en los registros de la Iglesia, en el número de los elegidos o capaces, según el lenguaje romano; o bien

Molina S. L.
 Electricidad Juguetería loza y cristal
PAPELES PINTADOS

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL
 13 de febrero de 1668. Firmose la paz de Lisboa reconociendo a Doña Ana, madre de Carlos II los derechos de la Casa de Braganza al trono lusitano, exceptuando la ciudad de Ceuta, que quedó bajo el cetro español.
A LA PENINSULA
 Marchó a la Península el médico don Claudio Romero Rodríguez, presidente del Centro de Hijos de Ceuta y querido amigo, y paisano nuestro, al que deseamos un feliz viaje.

ONOMASTICA
 Hoy, festividad de San Benigno, celebra su onomástica el laureado pintor y funcionario técnico jubilado de este Ayuntamiento, don Benigno Murcia y Mata, querido amigo y paisano nuestro, al que con tal motivo enviamos nuestra cariñosa felicitación.

CRUZ ROJA
 El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 197.

REGRESO
 Hemos tenido el gusto de saludar al Inspector del Banco Hispano-Americano don Manuel Lagares Bernal, que regresó de la Península, donde permaneció una temporada. Le enviamos nuestra cordial bienvenida.

ENHORABUENA
 Se la enviamos a don Antonio

de los iluminados, como decían los orientales.

(Continuará.)
MIERCOLES DE CENIZA
 Mañana, Miércoles, de Ceniza, empieza la Cuaresma y en las iglesias de la diócesis, se impondrá la ceniza a los fieles que acudan a ellas. Esta ceniza, está formada de ramos de oliva y de palmas, bendecidas el año anterior en el Domingo de Ramos o Palmas.

Mañana es día de ayuno y abstinencia, aún para los que tienen la Bula de la Santa Cruzada.

JUNTA GENERAL
 La Sección Adoradora Nocturna de esta diócesis, celebró el pasado domingo la Junta general anual, en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, cuyo acto fué presidido por el ilustrísimo señor Vicario General de la diócesis, doctor don Emilio F. García Fuentes y al que asistieron un número considerable de adoradores.

Dióse cuenta del estado de fondos del pasado año; a los datos estadísticos también del último año y se procedió a la elección de presidente, resultando elegido nuevamente el actual, don Rafael Orozco García, adorador activo veterano, el cual dió lectura a unas cuartillas, resumiendo la labor de esta sección desde la última junta celebrada a la fecha.

Finalmente, el señor Vicario pronunció unas palabras elocuentes y sentidas, recomendando a los adoradores continúen con el mismo entusiasmo y piedad asistiendo a los actos de la Adoración y felicitando al señor Orozco por su reelección.

Gómez Paez, por su reciente ascenso a comandante de Arma de Artillería.

MEJORADO
 Se encuentra completamente mejorado de sus dolencias, el médico director de la Clínica municipal de Urgencia, querido amigo y paisano nuestro, don Manuel Rovayo Martí, lo que celebramos muy de veras.

PROXIMO ENLACE
 Para el 19 de marzo próximo, ha quedado fijada la fecha de unión de los lazos sacramentales de la bella señorita Catalina Oliva Espinosa, hija del acreditado industrial que durante muchos años residió en ésta y actualmente establecido en Ronda don Rafael Oliva Ruiz, con el suboficial de Infantería don Laurentino Rodríguez Blanco.

A las numerosas felicitaciones que recibe la feliz pareja, unimos la nuestra más sincera.

CONDECORADO
 Le ha sido concedida la medalla de África al suboficial de Ingenieros don Antonio Reguero Castellanos. Nuestra enhorabuena.

ENFERMA
 Se encuentra enferma en cama la señorita Trinidad Picazo Mimosa, hija del comandante de Artillería don Sebastián Picazo Puyol.

Con tal motivo hacemos votos por su restablecimiento.

TELEGRAMAS DETENIDOS
 En las oficinas de Telégrafos de esta plaza se encuentran detenidos los siguientes despachos por ser desconocidos sus destinatarios:

De Alicante para Ginés Leal Tomás; de Barcelona para Palo; de Irún para José Peña; de Cartagena para Lisardo Domínguez de Madrid para Angel Molero.

A MADRID
 A Madrid y para asistir a la reunión de Delegados Provinciales en el Ministerio de Trabajo, marchó el Ilmo. señor don Luis Sánchez Blanco, Delegado de dicho Departamento en esta plaza. En el muelle fué despedido por el alcalde interino don Manuel Delgado Tagle, jefe de la Inspección Provincial de Trabajo, don Antonio Cazalla Morales; jefe provincial de Estadística, señor Villalba y funcionarios de los diferentes organismos del Ministerio, en Ceuta.

REGRESO
 De Madrid regresó el Ilmo. señor don Enrique de N6, Magistrado de Trabajo, acompañado de su distinguida esposa e hijo, siendo saludado a su llegada por el secretario de la Magistratura y funcionarios de la Delegación, Inspección y Magistratura de Trabajo.

SALUDO
 Tuvimos el gusto de saludar al señor Insausti, secretario territorial de Sindicatos.

—De paso para Madrid, saludamos también al jefe de la Obra Sindical del Hogar de Tetuán.

PARA MADRID
 Con dirección a Madrid, embarcó en el correo de ayer, el comerciante de esta plaza don Alfonso Benasayag.

Para dicha capital también partió el secretario de la Cámara de la Propiedad Urbana don Manuel Olivencia Amor, acompañado de su distinguida esposa.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIO

Racionamiento

Apartir de hoy y contra el corte del cupón número 205 de la cartilla de adultos y 201 de las infantiles, ambos de "Varlos", podrá adquirirse en todos los establecimientos de comestibles, además del racionamiento que se especifica en el aviso que estará expuesto al público en cada uno de ellos, UN KILO DE PATATAS, al precio de 2'10 pesetas el kilo.

Lo que se hace público para general conocimiento.
 Ceuta, 13 de febrero de 1945.
 EL PRESIDENTE, Antonio Borrás Esteve.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha impongo MIL PESETAS de multa, a D. HILARIO FERNANDEZ, vecino de Algeciras (Santa Cana número 5), por infringir la orden circular número 31, de 1.º de diciembre de 1940, de la Dirección General de Seguridad, al tener su domicilio en Algeciras desde hace cerca de dos años, y otro piso adquirido en la calle González de la Vega número 7. 1.º Izquierda, de esta ciudad, agravando el problema de la vivienda.
 Ceuta, 12 de febrero de 1945.
EL DELEGADO

Visite el **BAR RESTAURANTE**

Las dos CC

LE AGRADARA
 Vinos de Moriles.
 Cocina esmerada
 Millán Astray, 4. Tlf. 274

INSPECCION PROVINCIAL DE TRABAJO

Las Empresas que tengan pendiente de habilitación en este organismo, los libros de Haberes y Salarios, pueden pasar a recogerlos en horas hábiles de oficina.
EL JEFE DE LA INSPECCION,
 Antonio Cazalla Morales.

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6
 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

HOY en CERVANTES

Desde las 5.
 Por última vez.
 Próxima presenta la producción nacional

PARAISO SIN EVA

creación muy cómica de Mercedes Vecino, y Manolo Luna.
 (Tolerada para menores)

Mañana miércoles:
 Mirian Hopkins y Joel Mo Crea, en la producción Samuel Goldwyn de United Artists
QUIEN CONQUISTA ES LA MUJER

El viernes el esperado acontecimiento:

LA JUNGLA EN ARMAS
 por Gary Cooper, David Niven y Andrés Leeds.

Un film Henry Hathaway el director de "Tres Lanceros Bengales".

Próximamente sobre la escena:

Compañía Lírica de MATILDE VAZQUEZ

Otros inmediatos estrenos:
ESPEJISMO DE AMOR por Ginger Rogers-Dennis Morgan.
EL RAPTO DE LAURA por Joan Fontaine-Allan Lane.
CON SU MISMA ARMA por Edward Arnold-Pat O'Brien.
EL GRAN AMOR, por Zara Leander-Victor Staal.

COMPANIA TRASMEDITERRANEA

AVISO
 El próximo miércoles, día 14 del actual, a las once horas, saldrá de este puerto para el de Málaga el buque-motor VICENTE PUCHOL, admitiendo pasajeros.
 Ceuta, 13 de febrero de 1945.

AVISO Ferrocarriles de Marruecos

Vacante una plaza de Contable en esta Empresa, se abre concurso para cubrirla. Las condiciones se hallan de manifiesto en la Secretaría de la Delegación de Obras Públicas y Comunicaciones en Tetuán, y en las Oficinas de la Línea del ferrocarril Ceuta-Tetuán en ambas poblaciones, a disposición de los interesados. El plazo de admisión de instancias termina el día 28 del corriente mes.

Tetuán, 8 de febrero de 1945.
 El Director,
 Vicente Martorell.



EL SEÑOR

Don José Benítez Moreno

Ha fallecido a los 62 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.
 R. I. P.

Sus desconsolados, esposa, doña Dominga Bautista Moncada; hijos, María Josefa, Concepción, Adela (ausente), Antonio, Isabel, José, Carmen y Pedro; hijos políticos, don Fernando Castillo Artjer, don Alfonso García Escarceña, don José García Sánchez (ausente) y don Vicente García López sobrinos, nietos y demás familia.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 13,30 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Vivia: Teniente Arrabal, 7.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

¡¡SOLO POR DIEZ DIAS!!

REGALAMOS a cada persona que compre de una sola vez o en fracciones de un cuarto, medio, o un litro de colonia a granel Jazmin, Nardo, Jacinto, Violeta o Rey'Dor, un tubo de la famosa crema «L. E. A.» o una pastilla de jabón Gurys grande,

(El envase de la colonia gratis)

ESTO SOLO EN PERFUMERIA «ROMA»



El Ceuta venció al Málaga sin grandes esfuerzos

ABUIN Y CURIEL SON DOS JUGADORES DE TERCERA DIVISION

ZAMORITA FUE EL MEJOR JUGADOR EN EL CAMPO

NO PUEDEN PEDIRSE PERAS AL OLMO

Nos lo había dicho Alfonso Rey aquella tarde cuando fui a pedirle detalles de las "adquisiciones". Acababa de regresar el equipo de Santander y se traían "en cartera", dos nuevos jugadores para probar. En la calle todo eran comentarios. Los más recalcitrantes entusiastas atribuían a Curiel y Abuin el remedio salvador del equipo. Por fin, iba a contarse con una delantera reali-

temporadas, quizás— para adquirir esa velocidad y serenidad que sólo dan la experiencia. Serenidad y velocidad que nadie tiene derecho a echarles en cara a estos modestos. Porque no puede pedírsele peras al olmo. Una exigencia de esta clase puede dar al traste con muchas ilusiones. Forzoso es hacer resaltar que algunos titulares —Carrasco, por ejemplo y Abad— actuaron de forma más desatinada que los probados y no estaban bajo el peso influyente y acerbo de una afición espectadora.

Abuin y Curiel jugaron, pues, como se juega en III División. Ambos fueron probados de delantera centro. Abuin jugó la primera parte en ese puesto, pasando, en la continuación, al extremo izquierda. Curiel jugó de interior derecha los primeros cuarenta y cinco minutos y de delantero centro los finales.

ABUIN, FOGOZO, Y CURIEL, APÁTICO

Abuin nos gustó más que Curiel. Son dos temperamentos distintos. Abuin es fogoso, con mucha fibra machacón, persistente; Curiel toca bien la pelota, pero es apático, indiferente no ataca, sino espera. Para acertar de esta

es flemático y le gusta esperar. Además esperó inútilmente, porque a su espalda, García, el medio centro malagueño, hizo uso de sus portentosas facultades y se llevó casi todos los balones.

A Abuin le tocó en suerte el medio más flojo de la sólida línea malagueña. Curado fué frecuentemente desbordado por el madrileño debutante.

Este regateó bien y tiró bastante mal, sin dirección y "con efecto contrario", quizás por exceso de nervios.

En resumen, presentación de dos jugadores de III División que sin pulir defectos, no pueden amoldarse en un sólo día a la mayor clase de una División superior. Como pertenecientes a la última categoría nacional, Abuin y Curiel no me desagradaron. En Segunda División se han visto esta temporada, incluso, otras cosas peores.

EL MÁLAGA ES UN BUEN EQUIPO DE LA III CATEGORIA

El Málaga es un buen equipo en su categoría. No hace juego de conjunto porque existe diferencia de clase entre sus jugadores; es decir hay individualidades que destacan: Baceta y Gil, en la defensa; Lecue y García, en la media; Bachiller y, a ratos Tomás, en la delantera. Los demás muy bajos, especialmente Saso, que es un caso extraordinario de indiferencia y tranquilidad.

PEPIN Y ZAMORITA, LOS MEJORES

El Ceuta jugó regularmente. Mejor en la primera parte que fué cuando marcó dos tantos y

La gran capacidad copera del ATLETICO VASCO

Quien vió al Atlético vasco frente al Gijón no regateaba elogios para el cuadro asturiano. La misma prensa bilbaína se los dedicaba a la estructura defensiva de los gijoneses y le negaba forma y eficacia al once de San Mamés. Según decían, el once campeón marchaba a Las Cortes bajo el peso de una seria derrota anticipada. Las quinielas del Arenal registraban un crudo desapasionamiento y pugnaban por una fuerte victoria catalana. Sólo hay dos maneras de justificar esa actitud de los deportistas vascos: un ardor para colocar a su equipo en plan de pretendida inferioridad que le permitiera sorprender a su adversario o un total desconocimiento hacia el temperamento copero y bullidor de sus jugadores. Lo único cierto y positivo es que el Atlético vasco, contra todos los pronósticos de que su intervención copera iba a ser fugaz, fué a Barcelona y venció. No es de esperar que cuando el once azulgrana lo haga a San Mamés vaya a darnos la sorpresa. Allí es más difícil la recuperación porque es de esperar que el león, que tiene la presa en sus fauces, no se la deje escapar. El primer paso del Atlético vasco hacia la consecución de sus ilusiones no puede ser más feliz.

- Granada, 3; R. Sociedad, 0.
- Sevilla, 1; Madrid, 0.
- Barcelona, 1; Bilbao, 2.
- Aviación, 2; Ferrol, 0.
- Baracaldo, 0; Español, 4.
- Valencia, 1; Alcoyano, 0.
- Santander, 1; Castellón, 2.
- Gijón, 0; Oviedo, 0.

Obtuvo una precaria ventaja el Sevilla frente al Madrid. Fué más eficaz el equipo andaluz que, pese a estar dominado plenamente por su adversario, supo, con el tiro providencial de Iturbe, adjudicarse una victoria con cuyas rentas no puede ir a Madrid nada tranquilo. En Chamartín el Madrid va a desquitarse plenamente pese al gran juego que los andaluces suelen desplegar en la capital de España.

Sorprende la actuación gigantesca del Ferrol en Madrid frente al Aviación. Después de verle jugar en Ceuta como un adocenado equipo de Tercera División, es inexplicable la actuación de los jugadores madrileños y, sobre todo la de sus delanteros, que no consiguieron marcar más de dos tantos al peor trío defensivo de la Segunda Categoría. El Ferrol terminó el primer tiempo con empate a cero.

Valiente resistencia del Alcoyano frente al Valencia. Con una ventaja irrisoria de un sólo tanto, el Valencia no ha liquidado totalmente a su adversario y tiene un difícil partido en Alcoy.

Dos antiguos baracaldistas, Calvo y Duque derrotaron, con dos goles cada uno, al equipo donde se formaron futbolísticamente. Gracias a ellos, el Español obtuvo una resonante victoria en Lasasarre.

El Castellón salvó el obstáculo de Santander con una mínima victoria, después de un gran partido. En Gijón fracasaron las delanteras del titular y el Oviedo. Veinte mil aficionados presenciaron el encuentro que tendrá una digna prolongación en Buenavista.

El Atlético de Bilbao quiere revalidar su título

Valencia, Sevilla y Aviación vencieron con apuros al Alcoyano, Madrid y Ferrol, respectivamente

ENORME ENTRADA Y EMOCION EN GIJON

Gijón. — El choque entre los dos rivales astures ha revestido un interés verdaderamente inusitado, como lo prueba la entrada que registró el domingo el terreno del Molinón, pues se batía incluso la marca de aquella otra apoteósica que se dió a propósito del partido internacional Italia-España.

Cabe decir que fué una lucha

entre las líneas medias de ambos equipos que brillaron a gran altura. Destacó la labor de Cervergón, a ratos Tamargo y el pequeño Tamayo, por los locales, e igualmente la de Sirio, afortunadísimos Diestro y Granda.

Dentro de este partido de verdadera emoción hubo una nota interesante, a cargo del árbitro señor Vilalta, que demostró como se debe actuar, cuál es la energía que las autoridades en estas lides deben imponer en todo momento para no llegar al juego sucio, etc.

Gijón. — Lerín; Ceballos, Sirio; Tamayo, Tamargo, Cervergón; Cholo, Domingo, Pío, Molinucu y Liz.

Oviedo. — Argila; Tamayo, Peña, Granda, Diestro, Sirio; Anton, Goyin, Chas, Herrerrita y Emián. — MENCHETA.

GRAN DEFENSA ALCOYANISTA
Valencia, 11. — Con buena

¡LA LECHE!
La primera entre las bebidas alimenticias, se sirve hervida a 60 céntimos vaso en
La Imperial

zadora y positiva. Sin embargo, el entrenador nos lo dijo bien claro:

—El Ceuta no puede traer jugadores consagrados, porque cualquier futbolista, con modestas aspiraciones, no dedica un autógrafo por menos de 40 o 50.000 pesetas. Y el Ceuta no dispone hoy de esa cantidad. Han de traerse muchachos que prometan para "hacerlos" aquí.

Abuin y Curiel son púes, lo que Rey nos decía. Dos jóvenes que significaban la salvación y en esto estriba, sino el fracaso, sí la decepción que a muchos produjeron los nuevos jugadores. Nadie reparó en la circunstancia de que procedían de dos equipos de III División y no precisamente de los conjuntos más destacados de sus grupos. Esto es necesario recordárselo a los hinchas en cuyo semblante más que desilusión, se marcó una mueca despectiva con algo de crítica mordaz y de "lastima" hacia los probados...

CURIEL Y ABUIN: DOS JUGADORES DE III DIVISION

¿Cómo jugaron Abuin y Curiel? Bien señores. Jugaron ni más ni menos como hoy juegan los mejores equipos de la Tercera División. En esta categoría Abuin puede que destaque. No tanto Curiel por razones de temperamento. Es posible que ambos necesiten jugar mucho al fútbol —

La leche no debe ser patrimonio regional, conociendo sus virtudes, hace efecto lo mismo en el norte que en el sur.

forma, Curiel necesita ser un genio. Marcó dos tantos, pero sin gracia, en colaboración con el portero malagueño que tenía toda la figura de un "veraneante".

Jugó la delantera local en la primera parte. Porque fué entonces cuando más dominó el Ceuta. Los primeros minutos fueron de acierto para Abuin que remató bien de cabeza y repitió con alguna clase, de pie y dando la espalda a la puerta. Después se apagó y con él Curiel y Abad. Lo mejor fué el ala Acebal-Hermínio de cuya inteligencia más competente ha de esperar el equipo grandes cosas.

Curiel, interior derecha batalló poco y estuvo, casi siempre, descolocado. No obstante, se apreciaron ligeras ráfagas de fútbol norteño con pases muy largos a Abad. Pero nada más.

En el segundo tiempo, el extorrelaveguense salió de delantero centro. Apenas le dieron juego y él hizo muy poco por buscárselo. Porque ya hemos dicho que

Acostumbrándose a beber leche es acostumbrarse a velar por la salud
VISITE
La Imperial
que la sirve en toda su pureza-

dominó más. Muy bien Pepín — valiente, de limpio despeje — que actuó sin un error durante la primera parte. A su lado, Carrasco dió inconfundibles muestras de no estar en forma, inseguro, con frecuentes fallos. Casas sustituyó a Pepín en la segunda parte y estuvo bien, a secas. Zamorita, con dos paradas geniales, dió la seguridad de que el Ceuta cuenta con un excelente portero suplente. Con Pepín, fué el mejor jugador de un encuentro de guante blanco.

Los tantos fueron marcados: En el primer tiempo, a los 10 minutos por Abad que remató limpiamente de cabeza. Tres minutos más tarde, Curiel con la derecha, desde la línea de penalty, de un tiro por bajo, fácil de parar, que sorprendió a Saso en amable soliloquio.

Tomás, extremo derecho, acertó la diferencia con un gol preciso de fulminante remate.

Curiel, a los treinta y cinco minutos de la segunda, aprovechó un fallo del portero forastero y ajustó el resultado definitivo en tres a uno.

Alineaciones: Ceuta: Comas (Zamorita); Pepín (Casas), Ca-

¡DESAYUNOS!
¡MERIENDAS!
Lo ideal es: **LECHE** con **PASTELES**
La Imperial
Lo sirve todo inmejorable

rrasco; Carvajal, Lesmes, Mardones; Abad, Curiel (Acebal), Abuin (Curiel), Acebal (Sanz) y Hermínio (Abuin).
Málaga: Saso; Baceta, Gil; Curado, García, Lecue; Tomás, Aroma, Peralta, Bachiller y Pastor.
Córners: seis contra el Málaga y cuatro contra el Ceuta.
Árbitro, fácil e irreprochablemente, Blanco.
Lo más notable: La actuación de Pepín y Zamorita, la posibilidad de una gran línea Acebal-Hermínio y el tiempo que algunos aprovecharon acertadamente yéndose al campo a aspirar aire puro sin bacilos de fútbol de III División.

La Imperial
CONFITERIA PASTELERIA
DESPACHO DE LECHE
Falange Española, 27
Teléfono 6-1-3

ACEYTE YNGLES
Parásito que toca... ¡muerto es!

EDITORIAL

EJERCITO Y PATRIA

Una nueva promoción de oficiales acaba de salir de las Academias de España, en posesión de los despachos que los acreditan aptos para el desempeño de puestos en los que se pide, sobre todas las cosas, patriotismo, disciplina, honor.

La nueva oficialidad de España, curtida ya por las duras tareas de nuestra guerra de liberación, se incorpora ahora a los puestos de mando, con un espíritu lleno de entusiasmo y un ardiente anhelo de servicio a la Patria que le ha confiado una trascendental misión en estos días: el cuidado y la vigilancia de las Armas, que respaldan nuestra fortaleza, afirman nuestra dignidad y garantizan nuestra soberanía. Nos sobrarían temas y nos faltaría seguramente espacio para glosar esquemáticamente a la ligera lo que merece por sus virtudes, nobleza, heroísmo y sacrificio, el soldado español.

Pero este comentario elogioso no es necesario. Presente está en el ánimo de todos; presentes están su abnegación y su alto comportamiento en todas las circunstancias como la más gloriosa página de historia que difícilmente podremos olvidar.

Siempre fué desde siglos, noble esforzado y de máxima dignidad ciudadana, el mando y el ejercicio de las Armas; pero hoy más que nunca reviste la importancia y la majestad de un sacerdocio, por la magnitud sagrada de la causa, que las Armas tienen la misión de amparar. La tarea y defensa de nuestra hora, es España. Sólo ella debe pesar en nuestros esfuerzos y en nuestras aspiraciones y en la seguridad de que será así, en esta nueva promoción de oficiales, queremos saludar al Ejército, brazo y alma de la Patria, unida en inquebrantable promesa de fidelidad al Caudillo.

COMUNICADO ALIADO

En la frontera germano-holandesa los ALIADOS OCUPARON MILLINGEN

En los bosques de Reichswald se han efectuado nuevos avances

Cuartel de Eisenhower, 12. Comunicado: "Los aliados han ocupado Millingen, en la frontera germano-holandesa y Kaacken, al otro lado de la línea fronteriza."

Al sur de Millingen continúa el avance a pesar de las difíciles condiciones de terreno y de la encarnizada resistencia enemiga.

Sigue la lucha en la devastada ciudad de Cleveris.

En los bosques de Reichswald se han efectuado nuevos avances y nuestras tropas han tomado Middelard, Otterum y Seldelheide, hacia el sur.

Se ha limpiado de enemigos la zona norte y oeste.

Al oeste y suroeste de Prum se ha conquistado Stelheilm.

Se ha avanzado hasta llegar en varios puntos a tres kilómetros al suroeste de Prum.

Más al sur, se ha desalojado al enemigo de Bierdorf, kilómetro y medio al noroeste de Walleendorf, avanzándose en la región norte de Echternach, hasta alcanzar las afueras de Ferschweiler.

En la zona de Sinz, nuestras uerzas han rechazado dos contraataques de la infantería y tanques enemigos.

Al sureste de Hagenau se rechazó otro contraataque adversario, apoyado por tanques, después de haber realizado los alemanes algunos avances iniciales.

Tras encarnizada lucha, se ha vuelto a ganar el terreno perdido y se han capturado ciento cincuenta prisioneros entre ellos el jefe de un batallón.

También continúa la dura lucha en las inmediaciones de Druenheim al sur de Estrasburgo.

Las infiltraciones del enemigo desde el este del Rhin han sido rechazadas.

Al noroeste de Mulhouse la artillería enemiga bombardeó la zona de Chalmpe y Banseheim.

El comunicado da cuenta de operaciones aéreas contra los objetivos enemigos en el campo de batalla.

Se destruyó un avión enemigo.

No han regresado ocho cazas.—EFE.

Londres, 12. — Se lucha en Prum, dice el enviado de Reuter en el cuartel de Patton

La infantería del III Ejército ha limpiado más de la mitad de la ciudad después de un avance de más de medio kilómetro desde las últimas posiciones, después de vencer resistencia enemiga.

Existen indicios de que las tropas del Reich se disponen a abandonar la plaza.—EFE.

ESPECTACULOS

"Hijo mío, hijo mío", en el "Cervantes" (Magdeleine Carrol y Brian Aherne)

Está tan argumentalmente concebida la trama argumental de "Hijo mío, hijo mío" que no puede ser acogido sin discusión, sin la apreciación de sofismas, esas ilusiones de "sentimentaloides" que se han asignado al tema que sirve de base a la película que reseñamos. No puede ser "sentimentaloides" una versión genuinamente viva y entera de la existencia humana. Que esto es, al fin y al cabo, la trayectoria de las vidas que Vidor nos ha mostrado en la bellísima historia de "Hijo mío, hijo mío". No en vano el insigne director ha sido calificado de magnífico productor de películas humanas, de maravilloso tratadista de psicologías. Sus obras todas están, general-

mente desprovistas de la espectacularidad sensacional de lo fantástico y sobrenatural. Antes bien, su éxito está escondido siempre en la imagen oportuna y precisa que señala un momento o demuestra una sensación; Vidor es, pues, un animador maravilloso de tipos y temperamentos; el maestro de una narración completa de actitudes y ambiente — la fuerza literaria y cinematográfica en maridaje, por las calles retrospectivas y sucias de Manchester, tienen un matiz bellísimo que justifica nuestra opinión.

"Hijo mío, hijo mío" es un eslabón más en la cadena inextinguible de éxitos que distingue a Magdeleine Carrol y a Brian Aherne junto con su destacado director y con los actores de segunda fila que no desentonan lo más mínimo de la actuación soberbia de los de primera.

Brian Aherne, padre enamorado, atribulado, después, realiza una admirable labor interpretativa; en él recae todo el motivo de atención e interés que la cinta posee. Magdeleine Carrol le da el tono bellísimo y femenino de un arte pulcramente seleccionado.

El desarrollo de la cinta está llevado con agilidad y certeza y no decae un momento el ritmo moderado y exacto que Vidor ha sabido sostener desde el primer fotograma al último.

J. Delgado.

"Bola de fuego", en el "Apolo" (Gary Cooper, Bárbara Stanwick)

Gary Cooper es un polifacético. Para él no hay obstáculo en interpretar una película deportiva y enfundarse en el traje académico y erudito de un profesor de gramática. Esto lo hace Gary con suma facilidad. No cabe duda y, así resulta una perogrullada decirlo que Cooper continúa enca-

LIBROS Y AUTORES



El felicísimo y brillante escritor marroquí Luis Antonio de Vega, cuyo último libro: "Amor entró en la judería", está obteniendo un gran éxito de público

"Amor entró en la Judería", es un nuevo y definitivo acierto de la pluma certera de este brillante escritor. En el marco incomparable de la Judería tetuani, Luis Antonio de Vega, revive un cuadro de maravilloso colorido. Una estampa romántica del 800, donde hay noches en flor, callejas azules y sonrisas de bellas muchachas israelitas, prendidas en la barba galana del general don Juan Prim.

La prosa es de un estilo perfecto y toda la narración es de una gran belleza emotiva. En ella una vez más triunfa la inspiración del autor, al que el Mehliah sirve de escenario espléndido, para que en él la maestría de los párrafos, nos haga soñar banderas.

Al sur de Inglaterra causa víctimas la actividad aérea alemana

Londres, 12.—Daños y víctimas se registran por la actividad aérea alemana en las últimas veinticuatro horas en el sur de Inglaterra.—EFE.

bezando la lista de actores cinematográficos de allende los mares.

La línea argumental de "Bola de fuego" es ligera, pero en su encantadora intrascendencia encuentra el espectador motivo para reír y celebrar unas cómicas situaciones.

Bárbara Stanwick, magnífica. Muy bien captado está el grupo de profesores enciclopédicos.

K.

DELEGACION DEL MINISTERIO DEL TRABAJO

Se pone en conocimiento de los interesados que la Dirección General de Previsión y para su entrega a los solicitantes ha remitido a este Organismo los Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas de los señores que a continuación se relacionan:

- Don Antonio Arcos Cañada, don Antonio Barón Morales, don Pedro Bermúdez Fernández, don Valentín Benítez Cantero, don Abselan ben Mohamed Bufradz, don Hamed ben Dahan Bahamani, don Abselan ben Casse, don Abdela ben Amar Hachal, don Tomás Brull Manchón, don Juan Luis Castellón Mendoza, don Pascual Cecilio Rubiales, don Juan Díaz Parra, don José Espinosa Villalba, don Pompilio Fernández Crespo, don Juan García López, don Francisco García López, don Aurelio Gómez Paños, don Daniel González Calvo, don Manuel

López Estevez, don José Lozano Salinas, don Zolito Martín Gómez, don Alfonso Martínez Olalla, don Faustino Monge Castillo, don Jerónimo Morales Fernández, don Luis Navarro Escolano, don José Rívero Anillo, don Luis Rexach Corominas, don José Ramallo Quintero, doña Emilia Salcedo Gentil, don Sebastián Salvatierra Sandoval, don Julián Santiago Moralea, don Eduardo Ufer G. de la Concha, don Alfredo Veras Ródenas, don Rafael Villar Jiménez, don Amancio Zapater Riera.

Ceuta 12 de febrero de 1945. Jefe de la Inspección, Delegado de Trabajo acedtal.

Antonio Cazalla.

ANIS LA ESPAÑOLA Seco y dulce. RUTE

Anuncios Breves

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

MAQUINAS coser. Facilidades pago. Comercial Maza.

SE VENDE un motor Ford 4, con caja de cambio. Razón Café Campanero, Sr. Sevilla.

VENDE furgoneta "Chevrolet" seis cilindros. Razón Plaza de Abastos Vieja núm. 21. Tienda de comestibles. Ceuta.

SE VENDE un coche de caballos con su tranco, aparejado de cabecera. Razón en esta Administración.

Alquileres

SE ALQUILA habitación para caballero solo. Razón Administración.

DESEO alquilar piso pequeño, sitio céntrico. Razón en esta Administración.

CEDO dos habitaciones propias para médico, sastre, oficinas. Razón FARO.

Enseñanzas

ACADEMIA General Militar. Convocadas 400 plazas, exámenes 25 marzo. Preparación completa, informes Falange Española, 103-2.º izquierda, de 12 y media a 16 horas.

Varios

"LA NIQUELADORA" taller mecánico, galvanoplastia, baños níquel, cobre, plata, pulimento todas clases metales. Falange Española, 106.

MAESTRO especializado necesita fábrica peladillas y caramelos. Informes Apartado 118. Ceuta.

REPARACIONES máquinas de escribir. Abonos conservación. Comercial Maza.

URGENTE necesita agente librería sueldo fijo comisión. Administración FARO.

Estudie en su casa!! No pierda usted el tiempo mientras los demás lo aprovechan... CONTABILIDAD - REDACCION - CALCULO MERCANTIL... ACADEMIA CCC APARTADO 108 SAN SEBASTIAN... SIEMPRE MAS DE LO QUE PROMETE !!

DESTILERIAS Las Palomas... COGNAC, CURACAO, ANIS DULCE, ANIS SECO, PONCHE... LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rute por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

entrada sin llegar a lleno, en Mesalla se enfrentaron el Club Deportivo Alcoyano y el Valencia venciendo este último por uno a cero.

En el graderío se observa la presencia de nutridos grupos de seguidores del equipo visitante.

El primer tiempo fué de juego muy movido con situación de peligro ante ambas puertas aunque más continuadas en la del Alcoyano ya que la presión del Valencia es intensa desde los momentos iniciales, pero la defensa visitante, muy bien auxiliada por la línea media, de gran agilidad, se bate segura y con dureza.

A medida que avanza el partido el dominio valencianista se acentúa, pero los defensores alcoyanos malogran todas las situaciones de marcar, llegándose al descanso sin inaugurarse al marcador.

El único gol de la tarde llegó a los cinco minutos del segundo tiempo, en que el Valencia, manteniendo su acoso y aprovechando una falta de banda, la remató Igoa cruzando por bajo el balón hasta la red.

Alcoyano. — Quintis; Seaz, Gil; Cano, Rubio, Sotans; Mendi, Quisocó, Vilanova, Costa y Pérez.

Valencia. — Elizaguirre; Aseñal, Juan Ramón; Monzo, Iturráspite, Llaer; Amadeo, Hernández, Mundo, Igoa, y Lecue. — MENCHETA.

EL SANTANDER DOMINO SIN SUERTE AL CASTELLÓN

Santander. — Castellón: Higinio, Allpeuz, Martínez; Esteban, Tarregó, Santaolalin; Arnau, García Díaz, Ricart, Rodríguez y Sergio.

Real Santander: Martínez; Suarez, Amestoy; Casuso, Felipe, Oizaola; Pombo, Muñoz, Arrieta, Llona y Alvarez.

Hay un tiro enorme de Arrieta que rebota en el palo.

A los 17 minutos Ricart, de espaldas al gol, recibe un pase del medio centro y a la media vuelta lanza un tiro que entra por el ángulo, apuntándose el Castellón el primer tanto.

El Real Santander domina luego, pero no consigue marcar. Los levantinos están espléndidamente colocados y malogran las combinaciones montañesas.

Por dos veces seguidas Higinio salva otras tantas situaciones difíciles malogrando el empate.

Los santanderinos juegan ahora más que el Castellón, presionando su puerta constantemente. Obligan a Higinio a emplearse a fondo en varias ocasiones. Una y otra vez tiran a gol los santanderinos, con muy mala suerte, sin conseguir el empate en el primer tiempo, que termina con uno a cero.

A los 19 minutos se registra un castigo contra el Real Santander. Se lanza el balón sobre la puerta. Varios intentos de despeje fallidos y el extremo izquierdo del Castellón, Sergio, lanza un tiro cruzado, que vale el segundo tanto.

A partir de este momento la puerta castellanense es objeto de gran presión, sin resultado práctico, pues Higinio la hace inexpugnable unas veces y otras salen los balones fuera.

Hay una internada de Alvarez que corta una defensa con la ma-

no. Se castiga con penalti y Oizaola con mala suerte lo echa fuera.

Un minuto después, a los 31 de juego, hay un centro pasado de Pombo. De cabeza lo devuelve Alvarez y Arrieta, de cabeza también, lo mete en la red contraria.

El Real Santander ha jugado formidablemente pero con mala fortuna en el tiro. — MENCHETA.

LOS APUROS DEL AVIACION ANTE EL FERROL

Madrid. — La entrada de público fué regular.

Alineaciones:
Ferrol: Moreno; Caliche, Sobrino; Santa María, Fontela, Alonso; Ortiz, Barón, Caeiro, Román y Herodes.

Aviación: Ederra; Mesa, Aparicio; Gabllondo, Germán, Farias; Adrover, Amestoy, Juncosa, Campos y Vázquez.

De salida domina el Ferrol que lanza dos o tres disparos sobre la meta de Ederra saliendo fuera el balón.

Una bonita combinación del Ferrol es rematada de cabeza por el interior derecha y parada formidablemente por Ederra.

El extremo izquierdo forastero avanza solo y cuando se encuentra solo ante Ederra quiere apurar demasiado la jugada y el portero aviacionista se lanza a sus pies haciéndose con el balón.

El Ferrol sigue dominando e impone un juego de gran tren.

En un avance del extremo izquierdo forastero lanza este un potente chut que para Ederra escapándose el balón de las manos cuando la portería estaba sola pero no tiene consecuencias.

Con empate a cero termina el primer tiempo.

En la segunda parte, nada más salir hay un avance del Aviación que es rematado por Amestoy fuera.

El juego ha decaído algo en velocidad y el Ferrol sigue con su entusiasmo.

Después se produce la mejor jugada de todo el partido. Un centro templado de Adrover da lugar a un gran remate en plancha de Campos y una gran parada del portero ferrolano que desvia el balón a corner.

A los 20 minutos de este segundo tiempo se produce el primer gol del Atlético a consecuencia de una jugada personal de Adrover que centra rematando Juncosa introduciendo el balón en la red. — MENCHETA.

HOLGADA VICTORIA GRANADINA

Granada. — Durante la primera parte se marcó un solo gol, a los 41 minutos, por mediación de Acedo.

A los 26 minutos del segundo tiempo se produjo el segundo tanto, obra de Trompi, Marín corrió

Para comer naranjas con todo jugo pídalas BOLERO

Marca BOLERO de venta en todos los establecimientos de fruta

TETUAN

SEPELIOS

En la tarde del domingo se celebró el triste acto de conducir al cementerio católico los restos mortales de don Manuel Navas, comandante de Infantería retirado y persona que durante su larguísima permanencia en tierras marroceas, especialmente en Ceuta y en Tetuán, se había granjeado innumerables simpatías por sus dotes de caballerosidad, afabilidad y simpatía.

El entierro constituyó una sentida manifestación de duelo.

Descanse en paz y reciban sus hermanos la expresión de nuestro sentido pésame por la desaparición de tan excelente caballero y amigo.

En la tarde del lunes tuvo lugar la conducción al cementerio católico del cadáver de la distinguida señora doña María Gómez Calderón, fallecida en plena juventud después de rapidísima enfermedad en la que han sido inútiles los esfuerzos de la ciencia para salvarla.

Presidió el duelo su esposo don Miguel Vargas Carbonell, oficial segundo de esta Junta Municipal y el padre de la llorada, acompañados por el Ilmo. señor Interventor municipal señor Marcos Morales y hermano de aquel don José Vargas Carbonell.

Descanse en paz la bondadosa señora cuyo fallecimiento dejó sumido a un hogar en el más profundo dolor y enviamos a su viudo e hijos, padre y demás familiares la expresión de nuestro más profunda sentimiento por tan tremenda pérdida.

LA NUEVA EMISORA

La nueva emisora tetuani que en breve inaugurará sus servicios y que como saben nuestros lectores transmite en onda corta de 49 m. 46 cm. equivalente a 6.065 kilociclos ha comenzado en período de ampliación de pruebas a emitir a las tres de la tarde con sugestivos programas musicales continuando de 8 a 10 de la noche su interesantes emisiones de música arábigo-andaluza.

Se desea que cuantos quieran

bien la línea, internándose y a pocos metros de la puerta cedió a Trompi, quien disparó fuerte para bajar a Calarraga.

El encuentro parecía que iba a terminar con dos a cero, pero en el último minuto se registró un avance de Marín, quien centró sobre la puerta.

La pelota dió en el larguero y al volver al campo Más, que siguió la jugada, disparó a boca-jarro, consiguiendo así el Granada su tercer tanto.

Alvarez Corriols, que ha dirigido el partido sin grandes dificultades alineó así a los equipos:

Granada: Martín; Millán, González; Sosa, Rey, Sierra; Marín, Trompi, Acedo, Safont y Más.

Real Sociedad: Galarraga; Terrier, Mancisidor; Arcinaga, Patrí, Urbietá; Pérez, Vázquez, Arbizu, Ontoria y Pedrín. — MENCHETA.

NO PUDO HACER NADA EL BARACALDO FRENTE AL ESPAÑOL

Bilbao. — Arbitró el señor Corpas, alineando a los equipos así:

Español. — Martorell; Carniceró, Casa; Beloy, Jorge, Fábregas; Ferrer, Hernández, Duque, Calvo y Patro.

HE AUMENTADO MIS INGRESOS

AHORA VIVO BIEN SOY INDEPENDIENTE, FELIZ...

Preparándose en casa, en horas libres, por correspondencia, produce un cambio brillante y definitivo en mi vida y por fin me hice AGENTE COMERCIAL ESPECIALIZADO. Usted también puede cambiar el rumbo de su vida, dedicándose unas horas, o la semana, al estudio de un

- REDACCIÓN DE CARTAS MODERNAS
- CONTABILIDAD PRÁCTICA
- TEORÍA DE LA VENTA

Pide HOY MISMO, sin compromiso, el folleto GRATIS «La Profesión de Comerciante» DEMERCO Sección 8-PM, Apartado 743 - BILBAO

Depuración

El método Richelet obra sobre el estado general del enfermo al mismo tiempo que combate las manifestaciones locales

La composición del Depurativo Richelet está fundamentada en los siguientes principios: 1.º, desintoxicar el organismo y, por consecuencia, purificar la sangre; 2.º, regularizar la circulación por la mejoría lograda en el medio sanguíneo; 3.º, estimular el funcionamiento de los órganos vitales.

Por esto, el campo de acción del Depurativo Richelet se extiende a las enfermedades de la piel con toda su secuela de picores y desazones; a los estados varicosos que a veces dan origen a úlceras interminables, al artrismo con sus habituales manifestaciones reumáticas y gotosas; a las personas congestivas que adolecen de vértigos y sensación de martilleo en las sienes y en la nuca y, en fin, a las mujeres en la edad crítica cuya circulación defectuosa se traduce en sofocos, zumbidos, neuralgias, etc., etc.

RENOVACION DE LA VITALIDAD

El tratamiento con Depurativo Richelet es también provechoso para los que comienzan a sentir la decadencia de la edad madura, postración, torpeza de los miembros, fatiga, escaso rendimiento de las actividades habituales, etc. El Depurativo Richelet está dotado de magnesio que, por ser un poderoso tónico muscular y nervioso y un buen estimulante de las funciones vitales, produce generalmente un positivo aumento de fuerzas y un agradable bienestar.

DEPURATIVO RICHELET

38

Con. San. N.º 5.622

hacerlo se sirvan comunicar a la Dirección de Prensa sus observaciones, indicando el lugar, día y hora de la audición, así como el tipo de receptor empleado a fin de completar los controles que de

todas partes del mundo se están recibiendo.

NUEVO RECITAL DE PIANO DE ROSA MARIA KUHARSKI
Para hoy está anunciado en (Pasa a la página 6)

que marcara ningún equipo. En el segundo tiempo, en un agobio ante la meta de Bañón y estando este batido cuando Clemente se disponía a chutar el defensa madrildista también apellidado Clemente despeja con la mano, pero no se señala la falta.

La defensa y línea media madrildista juegan ahora con algunas rrecciones y se producen algunas lesiones, aunque sin importancia.

A los 35 minutos de esta parte, en una arrancada local, centra Campos. Recoge Herrera, chuta flojo y Corona despeja flojo, pero recoge Iturbe quien de sorprendente chut marca el único gol de la tarde al coger a Bañón desprevenido. — MENCHETA.

50.000 ESPECTADORES PRESENCIARON UN JUEGO DE ESCASA CALIDAD EN BARCELONA

Barcelona. — No se vió en Las Cortes un encuentro de gran calidad, pero como compensación los 50.000 aficionados que allí se congregaron pudieron disfrutar de la emoción que ofrecen estos clásicos choques de Copa, en los que todo se juega a una carta con el afán de conseguir en el marcador una ventaja que permita la devolución de visita sin las consiguientes preocupaciones.

Por ello es fácil comprender que el Barcelona, desde el primer minuto, se lanzó decidido a una labor ofensiva, consiguiendo ver coronado su esfuerzo inicial con un prometedor tanto, que hizo concebir las mayores ilusiones a los incondicionales del equipo barcelonista.

Mucho jugó en esta fase inicial la delantera del Barcelona, mejor dicho, Escolá y César, que fueron los que lanzaron a Marín sobre el marco visitante, entablándose una dura pugna, que no fué favorable al delantero centro azulgrana, ya que el Atlético de Bilbao, a pesar de la falta de Oceja, tuvo en el joven debutante Gainza I un elemento no despreciable, quien sin impresionarse por el ambiente y trascendencia del partido, logró una actuación bastante discreta. — MENCHETA

Termina el primer tiempo sin

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Te'éfono 547

El corresponsal del «Times» en Buenos Aires cree que la Argentina evoluciona lentamente hacia la normalidad

Cita algunos decretos que flenden a la normalización de las cuestiones universitarias

Londres, 12.—El corresponsal del «Times» en Buenos Aires, dice que los acontecimientos políticos de los últimos días en la Argentina confirman la impresión de que la situación interior evoluciona lentamente hacia la normalidad que existía antes de la revolución en junio de 1943 y aún antes de la proclamación del estado de guerra hace más de tres años.

A este respecto cita unos decretos publicados para el restablecimiento de la autonomía de las universidades y la elección de cátedráticos, así como otras disposiciones de más amplitud política. — EFE.

COMUNICADO ALIADO DEL MEDITERRANEO

En el sector costero del V Ejército han terminado las operaciones

Cuartel aliado del Mediterráneo, 12.—Han terminado las operaciones locales que se desarrollaban hace días en el sector costero del frente del V Ejército. Se han hecho muchos prisioneros y se ha obtenido valiosa información.

En los demás sectores, actividad de patrullas. El comunicado da cuenta de que el mal tiempo impidió los servicios de los bombarderos pesados y medianos. Los cazas y cazabombarderos atacaron las comunicaciones enemigas contra los objetivos del norte de Italia y ruta del Brennero y valle del Po.

Se efectuaron quinientas salidas. Se perdieron seis aparatos. — EFE.

La prensa francesa rechaza una oferta británica de 5.000 toneladas de papel

París, 12.—Las autoridades francesas han rechazado una oferta británica de cinco mil toneladas de papel para los periódicos. Los círculos profesionales de París interpretan el hecho como un recurso deliberado para crear dificultades a los órganos de resistencia. — EFE.

Chile se consideró en guerra con Alemania y el Japón desde la ruptura de relaciones

En los Estados Unidos se entregará en breve una declaración oficial

Santiago de Chile, 12.—La próxima semana el embajador de Chile en los Estados Unidos, entregará una declaración oficial interpretando que desde la ruptura de relaciones con el Eje, Chile se ha considerado virtualmente en guerra con Alemania y el Japón, según noticias de fuente generalmente bien informada.

Del mismo origen, se asegura que la declaración oficial será simultánea con otras de aquellos

El gobierno griego y los delegados del EAM han terminado su conferencia

LLEGARON A UN COMPLETO ACUERDO EN TODAS LAS CUESTIONES EXAMINADAS

El acuerdo señala la distinción que deberá hacerse entre los criminales políticos y comunes y el desarme de las fuerzas del Eas

Próximamente se promulgará la ley de amnistía

Atenas, 12.— La conferencia entre los gobiernos griego y los delegados del Eam ha terminado con la firma de un acuerdo. Se ha publicado una declaración oficial que dice que la conferencia entre los representantes del gobierno griego y la delegación del Eam, convocada por iniciativa del arzobispo Damaskinos, ha llegado a su fin. Por la hora avanzada en que terminó la reunión, no pudo firmarse la declaración detallada y los representantes de ambas partes firmaron un breve protocolo.

Asistieron al acto el ministro británico residente en el Mediterráneo, Mac Millan, y el embajador de la Gran Bretaña en Atenas Rex Leeps.

El protocolo firmado dice que los abajo firmantes, de un lado, John Sofianopoulos, ministro de A. Exteriores, Pericles Rallin, ministro del Interior y John Macropoulos, ministro de Agricultura, autorizados debidamente por el Gobierno y, por otro lado, George Siantos, secretario del Comité Central del partido comunista de Grecia, Dimitrios Parthalides, secretario del Comité central del Eam, Elias Thirimocos, secretario general del Eld (Unión Popular Democrática), autorizados por el Comité central de Eam declaran haber llegado a un completo acuerdo en todas las cuestiones examinadas en la conferencia. El acuerdo, en forma de de-

claración detallada, se firmará a las catorce horas.

Se sabe extraoficialmente que el acuerdo contiene dos apéndices, uno relativo a la distinción que deberá hacerse entre los criminales políticos y los comunes, cometidos durante la guerra civil y otra que regula el plazo de tiempo y forma en que se llevará a cabo el desarme de las fuerzas del Eas.

También se anuncia que la ley de amnistía se promulgará muy en breve.

Otro de los detalles que se conocen acerca de las negociaciones es el de que la participación del Eam en el gobierno solamente fué rozado durante la conferencia. — EFE.

De la conferencia de «los tres»

(Viene de la primera)

conversaciones hemos llegado al siguiente acuerdo:

Ha sido creada una nueva situación en Polonia como resultado de su completa liberación por el ejército rojo. Esto exige el establecimiento de un gobierno provisional polaco con base más amplia. El gobierno provisional que funciona ahora en Polonia debe ser reorganizado sobre una base democrática más amplia.

Molotov, Harriman y sir Archibald Clark Kerr, han sido autorizados para constituir una comisión que consulte en primer lugar en Moscú. Este gobierno provisional polaco de unidad nacional se comprometerá a celebrar elecciones libres tan pronto como sea posible. En estas elecciones tendrán derecho a tomar parte y presentar candidatos todos los partidos democráticos anti-nazis. Cuando el gobierno provisional polaco de unidad nacional haya sido formado de acuerdo con las anteriores normas, los gobiernos de la URSS, del Reino Unido y de los Estados Unidos establecerán relaciones diplomáticas con el gobierno que se constituya y procederán al intercambio de embajadores, con cuyos informes los gobiernos respectivos estarán al corriente de la situación en Polonia.

Los tres jefes de gobierno consideran que la frontera oriental de Polonia debe seguir la línea Curzon con algunas modificaciones de cinco a ocho kilómetros a favor de Polonia. Reconocen que Polonia debe recibir anexiones importantes de territorio al norte y al oeste.

Yugoslavia: Hemos convenido recomendar al mariscal Tito y al Dr. Subasic que debe ser llevado a efecto inmediatamente un acuerdo entre ellos y que debe ser formado un nuevo gobierno sobre las bases de este acuerdo. Recomendamos también que tan pronto como haya sido formado el nuevo gobierno éste debe declarar: primero, que la asamblea antifascista de liberación nacional debe ser ampliada para incluir a los miembros del último Parlamento yugoslavo que no se hayan comprometido por colaborar con el enemigo, formando así un organismo que ha de ser considerado como Parlamento temporal, y segundo, que los acuerdos aprobados por la Asamblea de liberación nacional quedarán sujetos a la rectificación de la subsiguiente Asamblea constituyente.

Hubo también una revista general a otras cuestiones balcánicas.

Reuniones de los ministros de Asuntos Exteriores: Durante la conferencia, además de las reuniones diarias de los jefes de los gobiernos y de los ministros de Asuntos Exteriores, se han celebrado también diariamente reuniones separadas de los tres ministros de Asuntos Exteriores y de tres consejeros. Se ha convenido que sea creado un sistema permanente para la consulta regular entre los tres ministros de Asuntos Exteriores.

Unidad tanto para la paz como para la guerra: Nuestra reunión aquí en Crimea, ha reafirmado nuestra común determinación de mantener y reforzar la paz venidera. Creemos que esa es la obligación sagrada que nuestros gobiernos tienen con sus pueblos y con los pueblos de todo el mundo. Solamente con la continuación creciente de la cooperación y comprensión entre nuestros tres países y entre todas las naciones amantes de la paz, puede ser realidad la más alta aspiración de la humanidad: una paz segura y duradera, con las palabras de la Carta del Atlántico: "Dar la seguridad de que todos los hombres en todas las tierras puedan vivir sus vidas libres del temor y la miseria". Firmado: Winston Churchill, Franklin D. Roosevelt, J. V. Stalin. — EFE.

Quincoces estuvo en Barcelona

ELIAS, GONZALVO II Y ESCOLA -- DIJO -- ESTAN EN BUENA FORMA

Barcelona, 11.— El seleccionador nacional, Jacinto Quincoces, que presenció el encuentro Barcelona-Atlético de Bilbao, nos manifestó que no se vió juego de gran clase, como sucede en partidos decisivos.

Hubo mucho nerviosismo — nos dijo — y predominó el juego bronco, ya que hay que tener en cuenta que no es lo mismo jugar un partido de Liga a un partido de Copa, en el que todo depende del acierto y de la oportunidad.

Preguntado sobre sus planes, Quincoces manifestó que piensa todavía ver algún encuentro más, antes de reunir los nombres de los jugadores que serán convocados ante el próximo encuentro contra Portugal.

Quincoces se negó a hacer distinciones, si bien reconoció que Elias está en buena forma, que Gonzalvo II es un buen medio ala y que Escola sigue siendo el jugador inteligente por excelencia. — MENCHETA.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

DE SEMANA SANTA

La nueva Virgen del Santo Sepulcro

La Cofradía del Santo Entierro, sin pararse en barras, va este año a sacar a la calle, una Santísima Virgen de los Dolores, que recorrerá el itinerario tras su amado Hijo Yacente.

Hemos conseguido averiguar, que la escultura, es obra del escultor algecireño Pepe Domán, que como nuestros lectores no ignorarán, fué el mismo, que modeló al Santísimo Cristo Yacente. Según nuestras noticias, la imagen es de una factura inmejorable.

Como es lógico, también se estrena el Paso, como asimismo todo el vestuario suponemos de los penitentes que acompañen al nuevo paso.

Algecireño: La Semana Santa, pide tu esfuerzo y ayuda.

TRIDUO DE DESAGRAVIO

Durante los días 11, 12 y hoy 13, se está llevando a cabo la realización de un Triduo de Desagravio al Santísimo Sacramento.

Sastrería LOS VALLECILLOS

de Cádiz le ofrece sus servicios en la Sucursal de Algeciras, General Castaños 4

TETUAN

(Viene de la página 5)

el paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura a las siete y media de la tarde y a fin de que pueda escucharlo S. E. el teniente general Orgaz que en el anterior se encontraba ausente, un nuevo recital de piano a cargo de la eminente pianista Rosa María Kucharski que ya actuó con singular éxito hace unos días en el mencionado lugar.

Entre los aficionados a la buena música ha causado este nuevo concierto, organizado por la sociedad "Amigos de la música", gran satisfacción.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Natalicio

Dió a luz con toda felicidad un hermoso niño, la señora doña Felisa Alfageme, esposa de nuestro particular amigo el oficial de Correos don Miguel García Sánchez. Nuestra enhorabuena a los felices padres.

Entre nosotros

Procedente de Cádiz, donde ha obtenido un gran éxito con su actuación, llegó el pianista Leopoldo Querol acompañado de su distinguida esposa. Querol, marchará el miércoles para Ceuta, donde empezará una serie de sus actuaciones y a su regreso actuará en nuestra ciudad.

Montilla.

PEPE BIENVENIDA ARRUZA y RAFAEL ALBAICIN en Algeciras el 11 de Marzo

El centenario de Antonio Nebrija

El ministro de Educación Nacional y otras relevantes personalidades asistirán en Sevilla a los actos

Sevilla, 12.— El ministro de Educación, el director de Enseñanza Superior y rectores de diversas universidades españolas vendrán a Sevilla para asistir a los actos conmemorativos del centenario de Antonio de Nebrija.

El Caudillo y el Gobierno quieren que los actos se celebren en gran ambiente cultural.

Está en Sevilla el director de Enseñanza Superior para perfilar con las autoridades y otras representaciones académicas el programa definitivo de la solemne conmemoración. — CIFRA.